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Conditions pour un collage 
sûr

Pour tous les matériaux auto-adhésifs, il est important de s’assurer que la surface du support 
soit propre, sèche et dépourvue de traces de gras, d’huile, de poussière, de solvant et autre 
agent démoulant.

Nettoyage du support de 
collage

Nous vous conseillons d´employer comme nettoyant l´essence spéciale Exxsol dsp 60/95s en
usage unique, et un chiffon en coton. Après son nettoyage, frotter le support pour le sécher
et le laisser s’aérer correctement (pendant 30 minutes au minimum). Pour le nettoyage des
surfaces plastifiées ou laquées, il convient de vérifier avant la compatibilité de celles-ci avec le
nettoyant utilisé.

Collage Après avoir retiré le papier de protection, appliquer le matériau auto-adhésif sur le support en 
exerçant une pression constante et égale sur toute la surface sans étirer le matériau afin qu’il n’y ait  
absolument aucune tension – utiliser si possible un rouleau. Des bulles d’air, des zones de faible 
adhérence et des salissures de la colle doivent être évitées (porter par ex. des gants en coton).

La température idéale de façonnage se situe entre +18°c et +30°c. L’assemblage résultant du collage  
doit reposer pendant 2 heures environ avant de pouvoir exercer dessus une pression mécanique. 
Une pression thermique inférieure à +10°c et supérieure à +30°c ne peut être effectuée qu’après 
un temps de repos de 24 heures.

Collage sur des surfaces  
métalliques laquees

S’assurer avant le collage que les temps de séchage prescrits par le fabricant de laque ont été
respectés. Ceci vaut également pour des peintures effectuées à posteriori ou des réparations
sur des surfaces partielles du support.

Collage sur des surfaces  
metalliques non traitees, par 
ex. tôles d’acier galvanisees

Il convient d’éliminer les éventuelles graisses collantes d’emboutissage et de décapage. Vous 
devez vous reporter au point : nettoyage du support de collage.

Collage sur des matieres 
plastiques

Pour des collages sur des matières plastiques, il convient de vérifier par un essai préliminaire si 
le matériau comprend des composants, par ex. des agents de séparation ou des plastifiants, qui 
pourraient se mélanger au produit auto-adhésif et le détruire ou le ramollir.

Fixations mecaniques Il est recommandé d’utiliser des fixations mécaniques supplémentaires sur tous les articles qui 
sont caractérisés par un poids propre élevé, une qualité du support problématique, des dilatations  
ou d’autres pressions exceptionnelles ou par certaines exigences de sécurité.

Stockage Lorsque le matériau est conservé au sec dans un endroit couvert (ente +15°C et + 30°C) et  
protégé du soleil, le temps de stockage est de: 
►max. 6 mois, pour les matériaux auto-adhésifs (sk) 
►max. 3 mois pour les masses lourdes Cello® sbf

Stockage Toutes les plaques à la base de non-tissé > 20 mm (Cello® f500, f700, f800) doivent être  
entreposées à la verticale, en position "debout"

Détente des plaques présentant 
un finissage autoadhésif

Les plaques présentant un finissage auto-adhésif doivent être détendues avant la découpe des 
pièces : il est donc nécessaire de détacher la couche protectrice du finissage autoadhésif de 
l’ensemble de la plaque puis de la reposer. Cette mesure préventive empêche toute contraction 
des pièces découpées avant le collage.

Validité des tests de résistance  
au feu de nos matériaux  
autoadhésifs

Lors du montage des matériaux auto-adhésifs, il est obligatoire de retirer le papier ou le film de 
protection et de coller le produit sur toute la surface. Autrement, la résistance au feu indiquée 
dans la fiche technique n'est pas valable.
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Preconditions for reliable 
adhesion

For the application of all self-adhesive materials, the supporting surface has to be clean, dry and free 
from grease, oil, dust, solvents, and other release agents.

Cleaning of the supporting 
surface

The supporting surface should be cleaned with cotton cloths and dry-cleaning naphtha. It is recom-
mended to use fresh naphtha Exxsol dsp 60/95s, i.e. not yet contaminated with oil or grease. The 
supporting surface must be wiped dry afterwards and allowed to air for at least   
30 minutes. In the case of plastic supporting materials or varnished surfaces, compatibility with the 
cleaning agent must be tested beforehand.

Application Once the protective paper is removed, the self-adhesive product is to be placed without tension or 
stretching and then fixed permanently to the entire surface with uniform pressure, which can best 
be obtained by using a roller. Please make sure to avoid air inclusion, areas of weak adhesion and 
contamination of the adhesive agent. It is recommended to wear cotton gloves.

The ideal temperature for processing is between +18°c and +30°c. After fixation of the material, the 
adhesive should be given sufficient time to set. No mechanical strain should be put upon the adhesion 
for approx. 2 hours, and the applied material should not be exposed to temperatures under +10°c or 
over +30°c for 24 hours.

Application of self-adhesive 
material to varnished metal 
surfaces

Make sure that the varnish has been allowed the recommended drying time. This waiting time must 
also be respected when the surface has only been mended or covered with an additional layer of 
varnish.

Application to untreated metal 
surfaces, e.g. electroplated steel 
sheeting

Any grease (e.g. soldering grease) has to be removed. Please refer to the paragraph "Cleaning of 
the supporting surface".

Application to plastic surfaces When the acoustic material is to be applied to a plastic surface, certain components of the plastic  
material (softening or release agents) may migrate and soften or destroy the self-adhesive backing  
of the acoustic foam. Please ascertain compatibility by preliminary testing.

Mechanical fixation Additional mechanical fixation points are recommended for all applications where a regular  
adhesive fixation is not sufficient, e.g. because of the heavy weight of thick acoustic material, the 
specific nature of the supporting surface, elongation or other unusual strains as well as special 
safety requirements.

Storage Shelf life of Cellofoam materials stored in dry, closed rooms (at +15°C to +30°C) and without expo-
sure to direct sunlight: 
►Materials with self-adhesive backing (sk): max. 6 months 
►Cello® sbf heavy layers: max. 3 months

Storage Sheets of all our products made from non-wovens > 20 mm (Cello® f500, f700, f800) need to be 
stored in vertical position.

Tension relief for sheets with 
self-adhesive backing

Sheets with self-adhesive backing must undergo a tension relief procedure before any pieces can be 
cut. To this purpose, the protective cover of the self-adhesive layer must be lifted across the entire 
surface and carefully reapplied. This measure prevents the shrinkage of cutto-size pieces before 
installation.

Validity of fire performance 
tests for self-adhesive  
products

For self-adhesive materials, it is necessary to remove the film or paper liner for installation and to 
make sure that the entire rear face of the product adheres to the substrate. If this is not the case, 
the fire performance rating given on the data sheet will not apply.
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